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REQUERIMENTO N.º  231/2013. – 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando de Sua 

Excelência para que possa enviar e informar a esta Casa de Leis, o seguinte: 

 

 Cópias dos documentos das dividas concretas deixada pela Gestão 

passada; 

 

 Como está sendo paga a divida em questão?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muito se ouve falar que a Gestão passada deixou o nosso Município 

com uma grande divida e que estamos passando por dificuldades financeiras por 

conseqüência dessa divida. 

Diante dessa situação, solicitamos copias dos documentos das 

dividas para que saibamos qual a real condição deixada pela Gestão passada, pois 

muito se especula sobre valores altíssimos, mas, não temos comprovação de fato se é 

a realidade; assim também, é importante saber qual providencia está sendo tomada 

para quitar o débito, como ele esta sendo pago e em quanto tempo teremos a divida 

quitada? 

Os Munícipes nos questionam até quando os problemas atuais vão 

ser colocados como culpa da divida e o quanto ela influenciou e influencia nos 

processo de planejamentos do Município, por isso é de grande importância que esse 

Executivo nos envie respostas aqui questionadas. 

Gabinete do Vereador, 15 de setembro de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


